

Ciudad de México, 27 de octubre de 2023.

SABIA IMPARTICIÓN DE JUSTICIA GARANTIZA LA PAZ: MAG. GUERRA ÁLVAREZ

Así lo señaló el presidente del PJCDMX en la XXXIII entrega de la Presea Tepantlato, en la que se galardonó al magistrado del órgano judicial capitalino, Marco Antonio Ramírez Cardoso, así como a la secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya, y al presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y la Justicia, Salvador Guerrero Chiprés.

Asimismo, el magistrado participó en la presentación del libro *El nuevo sistema de justicia laboral en México*, del consejero de la Judicatura Federal, Sergio Javier Molina Martínez.

La felicidad de la que gozan los pueblos es secuela de la sabia administración de justicia, afirmó el presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México, magistrado Rafael Guerra Álvarez, quien dijo que esto es así porque ésta garantiza la paz.

Así lo señaló al pronunciar un discurso durante la XXXIII entrega de la presea Tepantlato, una de ellas al magistrado del órgano judicial capitalino, Marco Antonio Ramírez Cardoso, en la categoría Mérito Jurídico, de quien destacó su función, pasión y sabiduría.

En el acto, encabezado por el rector de la Universidad Tepantlato, Enrique González Barrera, en el que además se entregaron preseas a la secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya (al Mérito a la Educación como Pilar de la Infancia), y al presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México, Salvador Guerrero Chiprés (al Mérito a la Seguridad y Justicia), el magistrado subrayó que los galardonados cuentan con sobrados méritos para ser reconocidos.

Av. Juarez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx

En el Alcázar del Castillo de Chapultepec, se refirió al magistrado Ramírez Cardoso, integrante de la Novena Sala Civil del PJCDMX, y destacó su amor por el servicio público y su coincidencia con él de que es a través de la ley como debe generarse la paz y justicia.

De la secretaria Ramírez Amaya, el magistrado destacó su grandeza, compromiso y profesionalismo; y de Guerrero Chiprés, su dedicación, esfuerzo y talento.

“Afirmamos que la Universidad Tepantlato acertó con su decisión. Queda en buenas manos el prestigio y tenacidad de la institución”, dijo.

A los galardonados, Guerra Álvarez los convocó a portar con orgullo y compromiso la presea que representa la rectitud en el actuar. “Lleven en el pecho la insignia de la Universidad con la que su vida se ha unido pese al tiempo. Nuestro reconocimiento a los galardonados”, expresó.

Previamente, el magistrado Guerra Álvarez participó en la presentación del libro *El nuevo sistema de justicia laboral en México*, del consejero de la Judicatura Federal, Sergio Javier Molina Martínez, en la Escuela Libre de Derecho, donde pidió comprensión de los litigantes, al asegurar que ha sido todo un reto integrar al órgano judicial la impartición de justicia en esa materia, principalmente por el tema de recursos.

Recordó que el PJCDMX asumió esa materia el 3 de octubre del año pasado y que, pese a tener proyectados en el primer año 80 tribunales laborales, apenas se cuenta actualmente con nueve de asuntos individuales y uno de colectivos. Precisó que, en promedio, cada tribunal de asuntos individuales, recibió en el primer año de operaciones poco más de 1,600 expedientes, en tanto que el de asuntos colectivos 193.

Con la presencia del ministro en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Fernando Franco González Salas y del rector de la ELD, Emilio González de Castilla del Valle, entre otros, subrayó que el PJCDMX le apuesta a la conciliación, y destacó que “estamos comprometidos con el servicio a la ciudadanía”.

--oo00oo--